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平成３１年第１回串本町議会定例会  



通告順  １ 
通告者  仲江 孝丸 

質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨  質問の相手 

１．働き方改革と地方公務員 
  ① 臨時職員の現況 
  ② 会計年度任用職員導入への対応 
  ③ 学童保育指導員の現状と課題 
  ④ 若年退職と勤務実態 

町 長 
 

教 育 長 

２．地震津波と正しく向き合う 
  ① 地震津波に対する正しい知識の普及を 
  ② 南海トラフ巨大地震を過度に恐れない 

町 長 

３．南紀熊野ジオパークの現況と今後 
  ① 再認定の評価について 
  ② 構成自治体の温度差 

町 長 
 

教 育 長 

４．串本町上野山共同汚水処理施設の現況と今後 
  ① 処理能力と今後の大規模改修の見通し 
  ② 加入金の目的と現状 
  ③ 利用料金の設定 

町 長 

 

通告順  ２ 
通告者  川勝 昇 

質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨  質問の相手 

１．高速道延伸と課題対処方 
  ① 和深フルインターの整備への取組み 
  ② 県道すさみ古座線、岩渕ＪＲ高架道路の実現への取組

み 
  ③ 町内各地区での避難路との接続方について 
  ④ 串本太地間整備事業の促進方 

町 長 

２．高速道路延伸記念町づくり事業について 
  ① 橋杭山岳遊歩道整備（サンゴ台～橋杭、山中池めぐり） 
  ② 大島地区、京大との協力植物公園 
  ③ 高塚の森、太陽祭礼場ＰＲ 
  ④ 無量寺の虎図 
  ⑤ 上浦公園、枯木灘公園 

町 長 

３．ロケット打上げ事業と串本町の取組み 
  ① 現在の事業展開計画の状況と串本町の協力状況 

町 長 

４．災害対策 
  ① 高浜隧道付近崩落対策 

町 長 



通告順  ３ 

通告者  五十川 清紀 

質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨  質問の相手 

１．観光開発の骨格について 

ホテル進出、古民家再生、ジオパークセンター、ロケット

等と串本町にとって大変明るい話題であり、経済も右肩上が

りの傾向は確信できる、ただ総論は解るが、各論として具体

的な核となるビジョンについて聞きたい。 

  ① 昼夜人口増対策 

  ② 町の変貌となる場所等 

  ③ 町民に対するメリット面等 

町 長 

２．将来の串本古座高校の存続について 

人口の減少が続く中、高校生募集定員割れ、また卒業すれ

ば町外に進学、就職の状況下において将来串本古座高校が存

続できる対応策等の展望が急務といえる。 

  ① 町外からの来校生を増やす 

    インセンティブをつけてでも増やす 

  ② 高校授業分野の検討 

    この地域に定住するための専門課程の導入 

    （第 1次産業の知識、技術の教育分野の実業校） 

    等高校存続、町の活性化のため、県との調整等 

町 長 

 

通告順  ４ 

通告者  漆畑 繁生 

質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨  質問の相手 

１．庁舎建設について 

  ○ 紀陽銀行の入居について 
町 長 

２．くしもとこども園建設について 

  ○ 建設の必要性について 
町 長 

３．くしもと町立病院について 

  ○ 経営について 
病院事業管理者 



通告順  ５ 

通告者  清水 健太郎 

質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨  質問の相手 

１．パワハラについて 

  ○ 第３者委員会設置の必要性について 
町 長 

２．新庁舎への紀陽銀行入居について 

  ○ 経緯、理由の詳細について 
町 長 

３．新庁舎の病院裏への移転について 

  ○ 経緯、理由の詳細について、説明責任は？ 
町 長 

４．病院経営について 

  ○ 一時借入金について 

    くしもと町立病院に対する町長の認識は？ 

町 長 

 

通告順  ６ 

通告者  芝山 定史 

質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨  質問の相手 

１．くしもと町立病院について 

  ① ホスピタルアートの効果は？ 

   （患者さんへの効果の説明） 

  ② こども達の絵の入れ替え予定は？ 

  ③ 接遇について（基本理念は遵守出来ているか？） 

病院事業管理者 

２．職員の接遇について 

  ① 来庁者の対応の研修会 

  ② 新庁舎完成までにソフト面の準備 

町 長 

３．公共交通について 

  ① バスの乗り入れ出来ない地区への対応？ 

   （公共タクシーについて） 

  ② 観光客への対応（遊覧）バスについて 

   （ルート、時間 等） 

  ③ 町民要望への対応？ 

    ○ 長期にて対応 

    ○ 中期にて対応 

    ○ すぐに対応出来る 振り分けて対応を？ 

町 長 



通告順  ７ 

通告者  鈴木 幸夫 

質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨  質問の相手 

「まちづくり」について（長期総合計画から） 

１．人口減少に対応したまちづくりについて 

  ① 本町の現状と課題 

  ② 生涯教育及びスポーツの推進について 

       …施政方針から… 

  ③ ふるさと納税について 

       …寄付金の活用方法… 

町 長 

 

教 育 長 

 

通告順  ８ 

通告者  沼谷 美次 

質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨  質問の相手 

１．児童虐待について 

  ○ 体罰と躾について 

  ○ 転居した場合の児童相談所の間と町における情報共

有について 

  ○ 児童虐待防止のため児童福祉士、児童心理士等の町置

は 

町 長 

 

教 育 長 

 

  



通告順  ９ 

通告者  橋爪 和雄 

質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨  質問の相手 

１．ＧＷ１０連休の対応について 

  ○ 町民に対しての対応について 

  ○ 保育所・こども園の対応について 

  ○ 児童に対しての取組みについて 

  ○ くしもと町立病院の対応について 

  ○ 救急対応について 

  ○ 福祉施設の対応について 

町 長 

 

病院事業管理者 

 

消 防 長 

２．不登校・ひきこもりの対応について 

  ○ 不登校・ひきこもりの実態について 

  ○ 対策と支援について 

  ○ 子育て環境について 

  ○ 児童虐待について 

町 長 

 

教 育 長 

 

通告順  １０ 

通告者  長脊 守 

質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨  質問の相手 

１．防災対策について 

  ① 避難タワーと地域防災拠点施設の整備について 

  ② 防災教育について 

町 長 

２．公共施設高台移転について 

  ① 図書館移転について 

  ② 消防分団移転について 

町 長 

 

消 防 長 

３．スポーツ大会と町のＰＲについて 

  ① マラソン大会について 
町 長 

 


